

Das Projekt

Unsere Absichten

Die baulichen Verhältnisse der Wohnheimanlage Grünau entsprechen nicht mehr den heutigen Bedürfnissen eines Heimbetriebs – es besteht Sanierungsbedarf.

Das alte, einst als Knabenheim gebaute Haus und die ehemalige Bäckerei an der Weyerstrasse weichen einer Überbauung: Es entstehen drei neue, miteinander verbundene Häuser. Der Heimbetrieb wird in den zwei vorneliegenden Häusern untergebracht, die Wohnungen mit Dienstleistungen entstehen im Haus 301 entlang der Weyerstrasse, in welchem aktuell noch Heimbetrieb herrscht.

Mit dem Um- und Neubau wird im Herzen des Quartiers ein attraktiver Begegnungsort mit einem modernen Pflegeheim mit 75 Einzelzimmern, 20 altersgerechten Wohnungen mit Dienstleistungen, einem weitläufigen, lebendigen Garten zum Verweilen sowie einer Arztpraxis und weiteren Dienstleistungsbetrieben geschaffen.

